



Rivero: “No hay ninguna situación de incidencia epidemiológica en la Universidad que genere alarma”

El rector subraya el éxito de poder celebrar de nuevo los Cursos de Derecho en formato presencial y augura que crecerán en junio

R.D.L. | SALAMANCA

“No hay ninguna situación de incidencia epidemiológica que pueda generar particular alarma”, aseguró ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, minutos antes de inaugurar la 48 edición de los Cursos de Especialización en Derecho, organizados por la Fundación General de la institución académica, que después de dos años han regresado en formato presencial.

En este sentido, el rector explicó que los datos de la incidencia porcentual en el Estudio son bastante más bajos que los del entorno, por lo que calificó la situación de “tranquila”, aunque recordó que hay que seguir manteniendo todas las medidas de precaución.

Respecto a la posibilidad de hacer un cribado masivo entre todos los estudiantes, Rivero se mostró en contra aunque otras universidades cercanas, como la de Valla-

rechos en Iberoamérica, unos valores que, según sus palabras, “personifica” Jaime Rodríguez-Arana, catedrático de Derecho Ad-

ministrativo en la Universidad de La Coruña, que abrió los cursos con la conferencia “Derecho, globalización y pandemia”.



Rivero, Guervós, Rodríguez-Arana y González Benito. | GUZÓN

“Pasar ahora a 20.000 estudiantes por un cribado sería movilizar una cantidad de recursos desproporcionada”

dolid, hayan optado por esta herramienta. “Pasar ahora por un cribado a 20.000 estudiantes sería movilizar una cantidad de recursos desproporcionada teniendo en cuenta que el sistema está funcionando. Sería redundante respecto de lo que está haciendo Sanidad y las personas por su responsabilidad individual con los test de antígenos”, añadió el rector, que insistió en que es el momento de hacer una gestión “eficiente” de los recursos.

Además, el catedrático de Derecho Administrativo se mostró tranquilo porque en esta época los estudiantes ya se han “encerrado” a estudiar, de manera que es el momento en el que comienzan a descender los contagios entre este colectivo.

Respecto a los Cursos de Especialización en Derecho, el rector manifestó su orgullo por su celebración: “Que tengamos a cien profesionales de la justicia en Salamanca de toda Iberoamérica que van a permanecer durante tres semanas en hoteles y asistiendo de manera presencial a las clases, esto sí es una noticia. Otras universidades nos envidian”. Para junio auguró otra edición y con más matriculados.

Asimismo, Rivero recordó ante los asistentes el papel que jugó Salamanca en la defensa de los de-